



新年のごあいさつ

明けましておめでとうございます。

入所者の皆さん、家族の方々、榛原総合病院のスタッフ、そして、地域の人々、去年は、私ども「あじさい」に種々ご高配を賜りまして、衷心より御礼申し上げます。入所されている多くの方は、からだの、あるいは心の病を持っておられますし、日常生活動作(ADL。歩行、食事摂取、排泄、入浴など)を若い時のように自分自身で行うのが困難なようです。病気の薬物・非薬物療法には科学的根拠に基づいた方法を採用するように努めています。ADLを一步でも、いや十分の一步でも前進させるために、看護・介護を充実させ、リハビリテーションやレクリエーションなどを実施しております。そして、QOL(Quality of Life。生活の質)豊かな施設内生活を営んでいただくことを何よりも優先しています。入所者の皆さん、本年も「あじさい」での生活を大いに楽しんでください!!!

(施設長 田中平三)



活動報告



クリスマスツリー飾りつけ&記念撮影 (入所・通所)



クリスマスにむけてツリーの飾りつけを実施しました。皆さん、飾りの一つ一つを丁寧に飾り、ツリーにライトが点灯すると、利用者様が「キレイだね。」と目を輝かせていました。入所・通所の利用者様の皆さんが飾りつけを楽しめたようで良かったです。飾りつけが終了してから、皆で記念撮影をしました。利用者様の楽しそうな笑顔や笑い声を聞くことができ、スタッフもすごく嬉しかったです。今後も季節を感じられるイベントを大切にしていきたいと思います。

ペリアロハ様 フラダンス慰問 2016/11/7

ペリアロハ様がフラダンスの慰問にお越しくださいました。曲ごとに様々な衣装に変わり、とても美しいフラダンスの踊りでした。利用者様の中には手振りを真似ている方が多くいらっしゃいました。皆さん、フラダンスの踊りに癒されたようで、たくさんの笑顔を見せていました。

利用者様からは「衣装も、踊っている人たちもきれいだね。」との声が聞かれました。スタッフも素敵な踊りに癒され、改めて、フラダンスの魅力を実感しました。充実した癒しの時間を利用者様と共に体験することができて、スタッフも幸せでした。



21日、22日の2日間に開催された入所・通所の合同クリスマス会において、お世話になっている業者様のキングラン東海の方が慰問にきてくださり「上を向いて歩こう」や「悲しい酒」などのナツメロや演歌12曲の演奏を披露してくださいました。あじさいのスタッフ4名（看護1名・介護2名・リハビリ1名）もピアノ、ウクレレ、ギターを使って、業者の方とセッションさせていただきました。



「きよしこの夜」などクリスマスソング4曲を披露。本番にむけて一生懸命練習してきた甲斐があり、素晴らしいハーモニーを奏でることができました。

また、6種類の中から好きな2種類を選んでいただくケーキバイキングも行いました。利用者の皆さんは、大喜びでケーキを頬張っていました。皆で歌を歌い、ケーキを食べて素敵なクリスマス会になり、1日目、2日目とも大盛況でした。利用者様が楽しそうな笑顔をたくさん見せてくださりとても嬉しかったです。これからも楽しい会を計画していきたいと思えます。



利用者の皆さんも慰問の方と一緒に、元気よく歌いました。ケーキも美味しくいただきました。

2月のイベント予定

< 節分 ～利用者様とあじさいスタッフで豆まき～ >

利用者様とあじさいスタッフで「鬼は～外、福は～内」と声を掛け合い、皆で豆まきを行います。豆まきをして、利用者様、来訪される皆様、あじさいに福を呼び込み、皆さんの健康をお祈りしたいと思います。イベントの詳細はお楽しみに！！

日時：平成29年2月3日（金）14：00～15：00
※時間は変更になる場合があります。



入所者・通所リハビリ利用者募集中!! 随時、見学会を受付しております。お気軽にお立ち寄りください♪

発行：介護老人保健施設あじさい 〒421-0421 静岡県牧之原市細江 3208-1
http://www.roken-ajisai.com TEL：0548-23-0231 FAX：0548-23-0235